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DADOS GERAIS 

Data: 25/11/2015 Local: AGEM Horário: 14h20 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Luiz Carlos Rachid Sec. Est. Habitação 

Edméa Frossard de Castro PM Peruíbe 

Paula Andrea Dimarzio Carneiro Sec. Est. Saneamento e Rec. Hídricos 

Luiz Terra PM São Vicente 

Adriana Rachid Godinho PM Guarujá 

Luís Gustavo Mourelos PM Praia Grande 

Daniela Teixeira Mariano PM Bertioga 

Carlos Alberto Soares de Souza PM Guarujá 

Convidados:  

Gilson Miguel AGEM/CONDESB 

Diogo Paes Pedro CEF 

Jacqueline Benedito PM Mongaguá 

Sônia Maria Biaziak AGEM 

Alexandre Cruz dos Santos AGEM/Estagiário 

Sônia Maria Tavares da Luz Cohab - ST 

Pauta divulgada em: 
18/11/2015 

Reunião iniciada às:  
14h20 

Término da Reunião às:  
17h20 

 

PAUTA 

I. Elaboração da Carta de Guarujá de acordo com os pleitos do 1º Fórum Metropolitano de 
Regularização Fundiária. 

II. Outros assuntos de interesse geral. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 
Municípios: Itanhaém, Santos e Cubatão 
Estado: Energia e Planejamento. 
 

 O coordenador apresentou as campanhas da CDHU “Fique em dia” e “Mantenha suas 
conquistas” (cartilhas em anexo. 

 Lida e aprovada a ata da reunião anterior com a ressalva de substituir “Ministério Público” por 
Corregedoria Geral da Justiça”. 

 Discutida, elaborada e aprovada a Carta de Guarujá. 
 Carlos Alberto Soares foi indicado relator da Carta de Guarujá que tem até dia 30 de novembro 

para enviar o texto para a AGEM. 

Ata de Reunião Extraordinária da Câmara Temática Habitação n.° 007/15 
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REGISTROS 

 

 O diretor executivo da AGEM, Hélio Vieira, propôs a realização de uma oficina sobre “Cadastro 
Único Habitacional da RMBS e a formulação de um convênio com o governo do Estado para 
atualizar a plataforma do PLHIS Regional. Fundamental para a regularização fundiária. 

 Aprovada a proposta de realização de um Fórum Anual de Regularização Fundiária na RMBS. 
 Praia Grande apresentou a candidatura para sediar o Fórum em 2016. 
 A próxima reunião, se houver, será marcada extraordinariamente. 

 Não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada. 

 
Santos, 25 de NOVEMBRO de 2015 

 
 

LUIZ CARLOS RACHID  
Coordenador 

 
GILSON MIGUEL 
Secretário 


